

**❖ Beauty und Wellness****Mesotherapie-Hair – therapeutische Möglichkeiten bei Haarverlust – ästhetische Medizin**

Die Behandlung erfolgt durch oberflächliche, dermale Injektionen, basierend auf Hyaluronsäure in Kombination mit einem einzigartigen Schutzpuffer, der die Proliferation der Papillenzellen steigert. Gleichzeitig wird das Haarwachstum stimuliert und erhöht die Haardicke, indem die Nährstoffversorgung und die Hautabwehr gegen interne und externe Stress- und Schadensfaktoren verbessert wird.“

Indikation:

- Haarausfall
- lichtes Haar
- haarlose Stellen

Behandelbare Bereiche:

- Kopfhaut
- Augenbrauen
- Schambein

Bitte beachten Sie, dass zur Seminargebühr weitere Kosten in Höhe von 100 Euro für Material anfallen, die Sie bitte direkt an den/die Dozenten/in bezahlen; ausreichend ggf. für 1 Person/ eine Behandlung. Eigenes Material kann nicht mit gebracht werden.

Die Teilnehmenden müssen jeweils mind. eine/n Übungsklienten/in mitbringen oder sich selbst als Übungsklient/in zur Verfügung stellen.

Die Anwendung in der Praxis darf ausschließlich von Ärzten/-innen und Heilpraktikern/-innen durchgeführt werden.

Teilnahmeberechtigt sind nur Heilpraktiker-Anwärter/-innen, Heilpraktiker/innen und Ärzte/Ärztinnen für den Humanbereich mit Injektions-Grundkenntnissen. HP-Anwärter/-innen erhalten das Teilnahmezertifikat erst nach Vorlage der HP Zulassung.

Termin

Do, 19.02.2026
10:00-19:00 Uhr

Preis

400,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Osnabrück
Goethering 22-24
49074 Osnabrück
Tel. 0541-20 20 552

Seminarnummer

SSH27190226

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 29.12.2025

Dozent**Ingo Weihrauch**

Jg. 1966. Er absolvierte die Ausbildung zum Heilpraktiker an der Paracelsus Schule und studierte Human- und Zahnmedizin. Schwerpunkte liegen im Bereich der Paartherapie, systemische Aufstellungsarbeit, provokative Therapie, Persönlichkeitsanalyse, Coaching und Behandlung von Angstpatienten. Er verfügt über mehrjährige Erfahrung in der Geronto- und Akutpsychiatrie. Seit 2008 hat Herr Weihrauch viele Weiterbildungen im Bereich der ästhetischen Faltenunterspritzung absolviert, sowie eine Spezialisierung im Bereich Zahnimplantate.